

Vos questions / nos réponses

comprendre mes résultat d'analyse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/02/2014 11:58

suite à un retrait de permis pour usage de cannabis. j'ai eu à faire des examen sanguin et urinaire.
plus de trace de THC dans mon sang et mes resultat urinaires sont:
proteinurie 0,02 g/l
glycosurie 0,01 g/l
j'aimerai les comprendre s'il vous plais??

Mise en ligne le 10/02/2014

Bonjour,

Une protéinurie est la présence de protéines dans les urines (par litre de sang) et la glycosurie représente la présence de glucose (sucre) dans les urines (par litre de sang également) qui n'en contiennent pas ou en très petite quantité, à l'état normal.

Nous observons que votre dépistage au THC delta-9 (principe actif du cannabis recherché) est négatif. Pour une analyse scientifique de vos résultats nous vous suggérons de vous rapprocher de votre médecin qui pourra mieux vous renseigner.

Bien cordialement.
